

## Gemeinsam ein Dach errichtet



*Präkuscha- und Hasena-Mitglieder errichten gemeinsam ein flexibles Prättigauer Kulturdach.*  
*Foto: M. Kobald*

(mak) Alles war auf den Beinen am vergangenen Samstag. In fast jeder Ortschaft war irgendwas los. So auch in Küblis/Dalvazza. Acht Kunstschaffende aus dem Tal erstellten ein Dach aus Ziegenhaar. Kunstschaffende der Präkuscha und der Hasena richteten gemeinsam das bereits bekannte Nomadenzelt auf dem Gelände der Hasena in Dalvazza auf. Ein Prättigauer Kulturdach, eine erste gemein-

same Handlung, ganz im Sinne von Prättigau Plus, dem Tourismusprojekt. «Wir nutzen Synergien, schliessen uns zusammen, tun was Gemeinsames, symbolisch und real», liessen Gion Müller von der Präkuscha und Peter Trachsel von der Hasena verlauten. Mit gutem Beispiel voran, denn eigentlich könnte man diese gemeinsame Aktion auch «Strukturbereinigung» nennen.